
Requeremos à Mesa, ouvido o douto Plenário, na 
forma regimental, seja a presente proposição encaminhada ao Presidente da 
Fundação Beneficente de Pedreira e para ciência do Prefeito Municipal, 
solicitando esclarecimentos e envio de cópia de documentos sobre o s  editais de 
credenciamento concluídos e vigentes, bem como os previstos futuramente, mas 
ainda não concluídos; relação de empresas e profissionais credenciados 
atualmente, relação de profissionais que prestaram serviço d u r a n t e o s  
p e r i o d o s  d e  J A N E I R O  a  D E Z E M B R O  d e  2 0 2 3 , J A N E I R O a 
D E Z E M B R O d e 2 0 2 4 e JANEIRO de 2025 e a escala prevista com o 
nome do profissional, local de atuação e carga horária dos plantões. 

 


